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DEPARTEMENT DE SAONE-ET-LOIRE 
Arrondissement de Mâcon 
Canton de la Chapelle de Guinchay 
MAIRIE DE LEYNES 
71570 LEYNES 
 
 
 
 

Compte rendu de la séance du 15 octobre 2021 
 
 
Présents : Bernard MARTIN ; Suzanne BERGERET ; Christophe BEZ ; Bernard JUSTIN; Isabelle 

DE GROOTE ; Virginie DESGRANGES ; Sébastien LACHARME ; Jacqueline MILAMANT ; Fanny 
ROCHE-GAILLON ; Christophe WUYLSTEKER ; 
 
Représentés : Anthony AUBLANC par Sébastien LACHARME, Romain AUVIGUE par Christophe 
BEZ 
 
Excusés : Anthony GAGUIN, Arnaud LAVESVRE 
 
Absents : Aucun 
 
Secrétaire de séance : Virginie DESGRANGES 
 
Ordre du jour :  
 
1. Approbation compte rendu conseil du 16/09/2021 
 
2. Délibération dématérialisation ADS et saisine par voie électronique 
 
3. Présentation RPQS service eau potable 
 
4. Comptes rendus réunions  
 
5. Informations diverses  
 
 

1. Approbation compte rendu précédent  
 
Monsieur Christophe BEZ demande à ce que soit rajouté au compte rendu précédent qu’il est 
d’accord pour la nomination de Monsieur JUSTIN mais, sans que celle-ci augmente les impôts 
locaux des concitoyens. Il était d’accord pour diminuer son indemnité si besoin. 
 
Il précise la venue sur la place du Food-Truck (les poulettes pompettes) les vendredis. 
 
Monsieur BEZ a précisé qu’il a apporté un soutien informatique à la secrétaire de Mairie  
 
Après ces précisions le compte rendu est adopté. 
 

2. Délibération  dématérialisation ADS et saisine par voie électronique  
 
Les administrés comme les professionnels pourront déposer tout type de demande d’urbanisme par 
voie électronique.  
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Le dépôt de dossier papier restera possible pour les administrés 
 
Après délibération la commune répond favorablement à l’appel à projet présenté par MBA  
 
Adopté à l’unanimité  
 

3. Présentation RPQS 2020 service eau potable  
 
Monsieur Bernard JUSTIN présente ce rapport. L’élaboration du RPQS 2020 a été établie par le 
SYDRO.  
Le syndicat mixte des eaux de la petite Grosne dessert 18 communes (11 501 habitants), 6003 
abonnés pour un réseau de 301 kilomètres. Le taux de l’eau reste inchangé.  
 
L’eau a été qualifiée de bonne qualité. Elle a obtenu 100% de conformité bactériologique et 100% 
de conformité physio-chimique.  
 
Le RPQRS est disponible en Mairie pour consultation. 
 

4. Comptes rendus  
 
23 septembre 2021 : Réunion en Mairie (Monsieur le Maire et ses adjoints) avec Madame JUTEAU 
du CAUE (Conseil d’Architecture d’urbanisme et de l’environnement.  
C’est un service conseil pour les projets de réhabilitation, ou de constructions de bâtiments 
(embellissement, gestion des espaces).  
Cette rencontre concernait la rénovation de la salle polyvalente. Le CAUE propose de nous 
accompagner dans les démarches à effectuer afin d’étudier la faisabilité des projets et 
l’établissement  des différents diagnostics nécessaires. 
 
24 septembre 2021 : Le sou des écoles a tenu son Assemblée Générale, Virginie DESGRANGES 
nous en donne le compte rendu. Le bilan moral et financier 2020-2021 est très satisfaisant. 
L’association a financé des intervenants venus en classe, ainsi que des sorties scolaires de diverses 
manifestations au cour de l’année.  
 
27 Septembre 2021: Compte rendu de la réunion du syndicat des Eaux par Monsieur Bernard 
JUSTIN.  
Des travaux de renouvellement de conduites sont prévus en 2022 : Chemin des sœurs, sur une 
partie de la route des grands champs et au Bois de Leynes.  
 
La municipalité a donné son accord pour l’installation des compteurs d’eau sur le domaine public 
pour les nouvelles constructions et au cas par cas pour les autres.  
 
27 septembre 2021 : Suite à l’invitation de la délégation militaire départementale 71, Monsieur le 
Maire rappelle son rôle en tant que correspondant défense. A savoir faire le lien entre l’armée et la 
commune.  
ONACVG (Office Nationale des Anciens Combattants et Victimes de Guerre) peut financer jusqu’à 
30% pour la rénovation des monuments aux morts. Ils peuvent intervenir auprès des écoles pour le 
devoir de mémoire.  
 
2 octobre 2021 : monsieur le Maire accompagné de Mme BERGERET Suzanne se sont rendus à 
CURGY pour l’Assemblée Générale de l’union des Maires des communes rurales. 
 
5 octobre 2021 : Mme Jacqueline MILAMANT nous fait le compte rendu de la réunion du CCAS. 
Le repas aura lieu le 5 décembre à la salle polyvalente de Leynes. Sont conviées les personnes de 
70 ans et plus. 
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6 octobre 2021 : Monsieur WUYLSTEKER nous donne le bilan  du « p’ti marché Leynois » sur la 
saison printemps/ été 2021.  
La commission étudie l’amélioration de l’éclairage public et des points de distribution de l’électricité.  
 
Quelques commerçants souhaiteraient la prolongation du marché durant les mois d’hiver.  
 
8 octobre 2021 : Monsieur Fontany, nouveau comptable est venu se présenter en Mairie. 
 
8 Octobre 2021 : La commission des finances s’est réunie dans le but de répartir les subventions 
aux associations. 
 
11 octobre 2021 : Suite à l’invitation de l’institutrice de Leynes, Monsieur le Maire a assisté à une 
réunion pour promouvoir le sport à l’école dans le cadre de l’USEP (Union Sportive de 
l’enseignement du premier degré).  
 
12 octobre 2021 : Une réunion a eu lieu avec le CPI et les Maires des communes associés 
(Chasselas et St-Verand).  
Cette réunion avait pour but de faire le point sur l’organisation du CPI et de son amicale.  
 
13 octobre 2021 : Une réunion tenue par le SIVOM a eu lieu. Monsieur Bernard JUSTIN nous en 
fait le Compte-rendu.  
Un point a été fait sur les travaux de voirie 2021.  
Après consultation le SIVOM a retenu le cabinet 2AGE comme maître d’œuvre pour les travaux 
2022.  
A la suite de la démission de deux personnes chargées du déneigement, il a été passée une 
convention avec un viticulteur pour la mise à disposition d’un tracteur.  
Le SIVOM demande aux communes d’organiser des circuits prioritaires pour le déneigement.  
Le SIVOM interviendra pour la mise en place des décorations de Noël les 22 et 23 novembre 2021. 
Le Conseil départemental met à disposition des usagers un numéro d’urgence en cas d’incidents 
constatés sur les routes départementales : 03.85.38.21.22 
 
14 octobre 2021 :  

- Suite à la réunion de la commission MBA sur le grand cycle de l’eau, le RPQS 2020 (Rapport 
sur les Prix et la Qualité des Services) de l’assainissement a été présenté par Monsieur le 
Maire.  
Le RPQS est disponible en Mairie pour consultation.  

 
Jusqu’au 31 décembre 2022 MBA aide financièrement les administrés voulant mettre en 
conformité leur installation d’assainissement non collectif. Une communication sera faite par 
la Mairie, pour les zones concernées. 

 
14 Octobre 2021 : La commission communication s’est réunie. Mme Isabelle DEGROOTE fait le 
point sur le contenu du prochain bulletin municipal. 
 
 

5. Informations diverses  
 
Suite au changement de destination de l’ancien restaurant « Le fin bec » devenues logements. Il 
convient de régulariser l’implantation de la terrasse construite sur le domaine public. 
 
Le parc enfants, situé sur le parking dominant la salle polyvalente, est actuellement fermé pour 
cause d’insécurité.  
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MBA lance une campagne « Naturellement je trie ». Des sacs pour le tri seront mis à disposition 
auprès des habitants de la commune. Pour la communication, des flyers seront distribués dans les 
boites à lettres.  
 
Le renouvellement du matériel informatique de la commune s’avère nécessaire. Nous sommes dans 
l’attente de devis.  
 
 
Calendrier :  
 

 
Prochain Conseil Municipal -> 19 novembre 2021 à 19h15 en Mairie  
 
 
 
Séance levée à 22h30 


